

Curriculum Vitae



Nombre: Rubén Martínez Madrigal

Grado de Escolaridad: Abogado Postulante/Consultor Legislativo y Maestro de Oratoria.

Experiencia Laboral:

Participante del curso taller multidisciplinaria e interdisciplinaria en materia penal, celebrado en las instalaciones de la universidad regional del sureste de septiembre a noviembre del año dos mil uno.

Participante del ciclo de conferencias URSE IURE 2001 celebrado en las instalaciones de la universidad regional del sureste en agosto de dos mil uno.

Representante de la universidad regional del sureste en el taller sectorial para la elaboración del plan municipal de desarrollo 2002-2004, celebrado en las oficinas del municipio de Oaxaca de Juárez en abril de dos mil dos.

Conferencista del ciclo el estado y su formación disertando la ponencia “la crisis del estado por la democracia” celebrado en la universidad regional del sureste en noviembre de dos mil uno.

Panelista de la mesa redonda “La pena de muerte en México” gran dilema moral y jurídico celebrado en la universidad regional del sureste en septiembre de dos mil dos.

Participante del primer seminario para jóvenes líderes “la importancia de la sociedad civil en el fortalecimiento de la democracia y el sistema de partidos políticos, organizado por jóvenes líderes, juventud avante y Nacional Democratic Institute en octubre de dos mil dos

Ponente del ciclo de conferencias “La comunidad indígena en la lucha por sus derechos, con el tema el indígena y el origen de la nación” celebrado en la universidad regional del sureste en mayo de dos mil dos.

Ponente en la semana de derecho con el tema “Jueces sin Rostro” celebrado en la universidad regional del sureste en septiembre de dos mil dos.

Participante del primer debate universitario “La viabilidad de una nueva constitución en México” celebrado en las instalaciones del comité directivo estatal del PRI en Oaxaca, organizado por la Fundación Colosio, el ICADEP y el PRI, con la participación de todas las universidades del estado de Oaxaca en febrero de dos mil tres.

Participante del taller denominado derechos humanos libertad de creencias y culto público, tolerancia religiosa y respeto a la diversidad cultural organizado por el gobierno del estado y la coordinación general de derechos humanos del poder ejecutivo en mayo de dos mil tres.

Asistente y participante del segundo taller libre de oratoria desarrollado de marzo a junio, impartido por el Lic. Ricardo Hernández Aguilar en la Universidad Regional del Sureste en el año dos mil tres.

Panelista en el foro de debate hijos póstumos a la luz de la nueva tecnología celebrado en la universidad regional del sureste en noviembre del dos mil tres.

Participante del seminario transición y consolidación democrática: el contexto internacional y la experiencia mexicana, organizado por el ife en marzo de dos mil tres.

Coordinador general del ciclo de conferencias la revolución mexicana como forjadora del México actual, desarrollado en Cobaos, CBTis y CECYTES de esta ciudad de Oaxaca de Juárez así como en escuelas secundarias como la técnica 6 y uno en noviembre de dos mil tres.

Ponente con la conferencia “madero: ¿apóstol de la democracia? celebrada en la universidad regional del sureste en noviembre de dos mil tres.

Participante del primer ciclo de conferencias de temas selectos del juicio de amparo, impartido en las instalaciones del instituto de la juventud oaxaqueña en octubre de dos mil cuatro.

Conferencista con el tema la ética de hoy a estudiantes de escuelas secundarias técnicas en el estado en abril de dos mil cuatro.

Moderador de la mesa redonda clonación: avance científico o retroceso ético realizado en las instalaciones de la biblioteca pública del estado

Ponente en el CBTis 31 de Matías Romero con el tema la democracia: sus valores e importancia entre los jóvenes.

Participante del congreso juvenil para discutir la ley de participación ciudadana como diputado por un día, celebrado en la cámara de diputados de la legislatura local en octubre de dos mil cuatro.

Coordinador del ciclo de conferencias las costumbres de Oaxaca: su importancia en el mundo en octubre de dos mil cuatro celebradas en la biblioteca pública del estado.

Foro sobre la reserva de información y el secreto profesional organizado por el senado de la república.

Seminario de mesas directivas y conducción de plenos, impartido por el senado de la república.

Jurado calificador del certamen nacional de oratoria Benito Juárez García organizado por el congreso del estado de Oaxaca.

Experiencia Política:

Presidente Municipal de la comunidad de Santa Rosa de Juárez, municipio de Santiago Yucuyachi estado de Oaxaca durante el periodo 2008-2009 elegido por el sistema de usos y costumbres.

Maestro de oratoria y derecho electoral en el Partido Convergencia

Socio titular del despacho jurídico Madrigal y Asociados ubicado en la calle González Ortega 110 en el centro de esta ciudad. 2008-2009

Auxiliar del director jurídico de gobierno Lic. Fernando Enrique Mendez Ortega en el años dos mil cuatro.

Auxiliar del auxiliar del procurador de la republica doctor en derecho penal Fernando Lara Del Villar en año dos mil tres.

Asistente del jurídico del Lic. Ricardo Rojo Fonseca ubicado en la calle M. Bravo numero tres de esta ciudad.

Presidente del foro de oradores Alejandro Gómez Arias.

Consejero ciudadano nacional del partido movimiento ciudadano.

Integrante de la Coordinadora Ciudadana Estatal de Oaxaca de Movimiento Ciudadano, periodo dos mil once dos mil trece.

Consultor parlamentario en la LXI legislatura del Congreso del Estado de Oaxaca.

Integrante de la Comisión ejecutiva Provisional en el estado de Oaxaca.

Integrante de la coordinadora ciudadana estatal de movimiento ciudadano en el estado Oaxaca, periodo dos mil catorce dos mil dieciséis.

Integrante de la Junta de Coordinación de Movimiento Ciudadano en el Estado de Oaxaca.

Integrante de la Comisión Operativa Estatal de Movimiento Ciudadano en el Estado de Oaxaca.

Candidato a diputado local por Movimiento Ciudadano en el distrito VI. Huajuapán de León 2015-2016.